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議会運営委員会 会議録（要旨） 

 

○ 開催年月日 令和２年９月 16日（水） 

午後１時 00分 開会 

午後１時 08分 閉会 

 

○ 場   所 第３常任委員会室 

 

○ 出 席 委 員（10名） 

委 員 長 伊 波 一 男  副委員長 濱 元 朝 晴 

委  員 山 城 康 弘  委  員 知 念 秀 明 

委  員 米 須 清 正  委  員 知 名 康 司 

委  員 呉 屋   等  委  員 桃 原   朗 

委  員 岸 本 一 德  委  員 桃 原   功 

 

議  長 上 地 安 之 

 

○ 欠 席 委 員（０名） 

 

○ 委員外議員（０名） 

 

○ 説 明 員（０名） 

 

○ 議会事務局職員出席者（４名） 

局  長 東川上  芳光  課  長 仲 村  厚 子 

議事係長 平 田 駒 子  担当主査 大 城 拓 也 

 

○ 協 議 案 件 

 １．追加議案（報告第 15号道路における事故の和解等に関する専決処分の報告）

について 

２．全国市議会議長会より依頼の意見書（新型コロナウイルス感染症の影響に伴

う地方財政の急激な悪化に対し地方税財源の確保を求める意見書）について 

３．議会運営委員会対応の意見交換会回答について 
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議会運営委員会（要旨） 

令和２年９月 16日（水） 

 

○伊波一男 委員長 ただいまから議会運営委員会を開会いたします。 

（開会時刻 午後１時 00分） 

 

【協議事項】 

追加議案（報告第 15 号 道路における事故の和解等に関する専決処分の報告）につ

いて 

 

○伊波一男 委員長 追加議案について事務局より説明願いたい。 

（事務局より配付資料の説明を行う） 

○伊波一男 委員長 執行部より追加提出された報告第 15号は、委員会付託を省略して

進めることとし、上程日は定例会最終日の９月 24日としてよろしいか。 

       （「異議なし」という者あり） 

 

【協議結果】 

本件については、委員会付託を省略し、９月 24日の冒頭に上程することに決定する。 

 

【協議事項】 

全国市議会議長会より依頼の意見書（新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方

財政の急激な悪化に対し地方税財源の確保を求める意見書）について 

 

○伊波一男 委員長 本件については、８月 28日の議運にて文案を配付し、各委員が会

派へ持ち帰り、内容について検討していただき、文案に変更がある場合には、９月 11

日までに、議会事務局へ申し出ることとなっていた。申出の状況について事務局より

報告いただきたい。 

○議会事務局 申し出はなかったことを報告する。 

○伊波一男 委員長 件名「新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の急激な

悪化に対し地方税財源の確保を求める意見書」については、先に配付した文案の内容

でよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 合わせて、宛先についても案のとおりでよいか。 

（「異議なし」という者あり） 
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○伊波一男 委員長 本件については、質疑、委員会付託、討論を省略し進めることと

し、最終日に上程し、要請については、郵送にて行うこととしてよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

 

【協議結果】 

  本件について以下のとおり決定した。 

① 件 名：新型コロナウイルス感染症の影響に伴う地方財政の急激な悪化に対し

地方税財源の確保を求める意見書 

② 文 案：確認したとおり 

③ 宛 先: 衆議院議長、参議院議長、内閣総理大臣、内閣官房長官、総務大臣、

財務大臣、経済産業大臣、経済再生担当大臣、まち・ひと・しごと創

生担当大臣、沖縄及び北方対策担当大臣 

④ 要請方法：郵送 

 

【協議事項】 

議会運営委員会対応の意見交換会回答について 

 

○伊波一男 委員長 本件については、９月４日の議運にて文案を配付し、各委員が会

派へ持ち帰り、内容について検討していただき、文案に変更がある場合には、９月 11

日までに、議会事務局へ申し出ることとなっていた。申出の状況について事務局より

報告いただきたい。 

○議会事務局 文案の修正意見等はなく、対応方法は「申し送り」とする意見を集約し

たことをを報告する。 

○伊波一男 委員長 では、意見ナンバー14 への回答は、案の内容とし、意見への対応

については、「申し送り」でよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 次に、意見ナンバー12、13、15 への回答は、案の内容とし、意見

への対応については、「申し送り」でよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○伊波一男 委員長 以上の内容について、政策討論会全体会へ報告してよいか。 

（「異議なし」という者あり） 

○桃原功 委員 確認だが、意見ナンバー13 は、２つの意見内容が含まれているが、も

う一方は経済建設分科会へ割り振りされたということでよいか。 

○議会事務局 そのとおりである。 
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○伊波一男 委員長 他になければ、閉会としたいがよろしいか。 

（「異議なし」という者あり） 

 

【協議結果】 

市民意見への回答案について、協議のとおり対応方針を決定する。 

 

○伊波一男 委員長 本日の委員会を閉会いたします。   閉会時刻（午後１時 08分） 


